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la 4ème édition du cyber Africa Forum 
(CAF) a été officiellement ouverte à 
Abidjan ce lundi 15 avril 2024 sous le 

thème “risques cybernétiques et intelligence 
artificielle: quelles stratégies de défense face 
aux nouvelles menaces numériques ?. Le 
Commissaire général du CAF, Franck Kié, 

a pour sa part indiqué qu’à travers ce Cyber 
Africa Forum “cette année nous allons 
largement poursuivre cette marche…c'est-à-
dire participer à la sécurisation de l’espace 
numérique africain tout en favorisant le 
développement 
s o c i o -
économique. La 
crédibilité et le 
rayonnement de 
notre continent 
en dépendent 
”. Poursuivant, 
il a révélé que 
le nombre de 
cyberattaques a 
plus que doublé 
au cours de ces 
cinq dernières 
années. Il a ajouté 
que “l’heure 
est grave” et 
invité les uns et 
les autres à une 
action commune. 
“Notre action 
commune est plus que jamais cruciale, si 
nous ne réagissons pas de manière proactive 
et concerté comme nous essayons de créer 
ce cadre à travers le Cyber Africa Forum… 
nous risquons d'accroître notre dépendance 
et être à la merci des cyber attaquants “. 
Par ailleurs, il a annoncé la mise en place 
d'un forum consacré exclusivement à 
l’Intelligence Artificielle et son impact en 
Afrique dénommé l’”intelligence Artificial 
Forum (IFA) qui se tiendra au quatrième 
trimestre 2024 “. De plus, il a souhaité 
"façonner une Afrique numérique forte 
résiliente face aux menaces que connaissent 
notre société ". Ibrahim Kalil Konaté, 
ministre de la Transition Numérique et de la 
Digitalisation en Côte d’ivoire représentant 
le Premier ministre Tiémoko Meyliet 
Koné a salué le commissaire général pour 
cette belle initiative. Il a souligné que « 

dans un monde où nos entreprises, nos 
infrastructures dépendent un peu plus du 
numérique, assurer la protection de nos 
systèmes informatiques est une nécessité 
importante ». S'agissant de l'IA, il a assuré 
que “l'Intelligence Artificielle est un 
puissant outil…à la maintenance productive 
dans les industries et dans la facilitation 
du diagnostic”. Pour lui, “l'Intelligence 
Artificielle requiert la présence humaine 
pour affiner les diagnostics posés”. 
Alain Yao Kouadio, président de Kaydan 
Groupe et organisateur du CAF, a expliqué 
son intérêt pour l'évènement et informé de 
la mise en place prochaine d’un centre de 
l’ Intelligence Artificielle en Côte d'Ivoire. 
SEM Jessica Davis Ba, Ambassadeur des 
États-Unis a quant à elle assuré du soutien 
de son État, et affirmé que “le cyber Africa 
forum est un espace d’opportunités”. 
Moustapha Ben Barka, vice-président chargé 
des financements et investissements, de la 

Banque Ouest-Africaine 
de Développement 
a indiqué que les 
financements de la 
BOAD dans le domaine 
du numérique sont 
passés de “15 milliards 
FCFA en 2022 à plus de 
50 milliards FCFA en 
2023 “. 
Un panel d’ouverture a 
été fait avec Adnane Ben 
Halima, Vice-Président 
en charge des Relations 
Publiques, Huawei 
Northern Africa, 
Georges Mpoudi Ngole, 
Managing Director chez 
Cybastion, Aristide 
Ouattara, Associé, 
Leader Risk Advisory, 
Deloitte Afrique 

Francophone, Le Ministre des technologies 
de la Communication de la République 
de Tunisie, S.E.M. Nizar Ben Neji, la 
modératrice Mélanie Garson, Responsable 
de la Politique en Matière de Cybersécurité 
et Directeur par intérim de la Géopolitique, 
Tony Blair Institute for Global Change sur 
le thème “Quelle stratégies adopter face 
à l’essor de l’intelligence artificielle de 
l’Afrique” il en ressort que l’on ne doit pas 
avoir peur de l’IA et qu’on doit instaurer un 
cadre juridique pour réguler son utilisation. 
Quelque 1000 participants sont attendus 
pour des échanges, dans 4 salles avec des 
keynotes et un networking autour de la 
question de l’IA et de la Cybersécurité 
jusqu’au mardi 16 avril 2024. 
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la 4ème édition du Cyber Africa Forum 
(CAF) officiellement ouverte à Abidjan

cote d’ivoire:

La crédibilité et le rayonnement 
de notre continent en dépendent 
”. Poursuivant, il a révélé que le 
nombre de cyberattaques a plus 
que doublé au cours de ces cinq 
dernières années. Il a ajouté que 
“l’heure est grave” et invité les uns 
et les autres à une action commune. 
“Notre action commune est plus 
que jamais cruciale, si nous ne 
réagissons pas de manière proactive 
et concerté comme nous essayons 
de créer ce cadre à travers le Cyber 
Africa Forum… nous risquons 
d'accroître notre dépendance et être 
à la merci des cyber attaquants “.
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religion côTe D’iVOire :

la justice ivoirienne se penche 
depuis le 22 décembre sur une 
affaire de trafic de drogue : les 

faits remontent à avril 2022, avec la 
saisie record de cocaïne à Abidjan et 
à San Pedro. Ce lundi, le parquet a 
requis 10 ans de prison ferme con-
tre 13 prévenus et demandé la relaxe 
de l’ancien commandant de la lutte 
antidrogue de San Pedro. Compte 
rendu d’audience. Pour le parquet, « 
tous les cerveaux du trafic de drogue 
» sont devant le tribunal : Miguel 
Devesa, « le professionnel » selon 
le procureur qui, au cours des audi-
ences, est passé aux aveux, donnant 
force détails sur la manière dont il a 
fait venir 3 tonnes de cocaïne du Su-
riname, pour dans un second temps, 
l’expédier en Europe.A ses côtés, 
figure Picabea Hector, « le financier 
», Gustavo Valencia, « le notaire cer-
tificateur » des marchandises et en-
fin, Helbert Perez, le représentant du 
cartel colombien.Ce noyau se serait 
appuyé sur plusieurs personnalités 
de San Pedro, selon le parquet, qui 
est ainsi convaincu de la culpabilité 
de César Ouattara, membre du Con-
seil régional, que le parquet présente 

comme « un homme clé de Miguel 
Devesa » dans cette affaire. Tout 
comme le commandant de la base 
navale de San Pedro, Leïla Kouassi : 
« son aide a été précieuse pour avoir 
donné l’information de l’arrivée de 
la frégate française dans le port », 
affirme le parquet. Cela aurait per-
mis à Miguel Devesa de faire arriver 
la drogue plus tôt et donc, d’éviter 
d’éventuel contrôle. Quant au com-
missaire Dosso Karamoko, il aurait 
« intentionnellement fermé les yeux 
sur les activités de Miguel Devesa », 
affirme le procureur.     
Le parquet a demandé la relaxe de 
Lamand Bakayoko, l’ancien re-
sponsable de la police anti-drogue 
de San Pedro, qui selon l’accusation, 
ne faisait pas partie de ce réseau.
Les parties civiles ont estimé que le 
trafic de drogue causait des préjudic-
es sociaux, financiers, politiques et 
institutionnels important. Elles ont 
demandé le versement de plusieurs 
amendes, la plus élevée étant de 60 
milliards de francs CFA à l’endroit 
de Miguel Devesa, considéré comme 
le chef de ce cartel.

10 ans de prison ferme requis contre 
«les cerveaux» d’un trafic de cocaïneNous sommes 

mardi et 
le centre 

la chambre haute 
international 
tient depuis 11h 
son programme 
hebdomadaire, 
la cellule de 
l’exaucement. C’est 
au CPE, au centre 
de publication 
évangélique à la cité 
des arts. Pour ce 
numéro, le serviteur de 
Dieu Timothée, leader 
de l’église, focalise 
sa prédication sur le 
thème : la récompense 
de l’audace.  C’est à 
14h30 que la prière va 
se refermer.

ce sont deux jours 
de propagation 
de la bonne 

nouvelle de Jésus 
les 26 et 27 avril 
2024 au terrain de 
la cité Marina sur la 
route de Bingerville. 
L’objectif étant de 
ramener les enfants 
de Dieu au message 
de la croix.   D’où le 
thème : La puissance 
de Jésus-Christ…Pour 
cette 2ème édition 
de cette croisade 
d’évangélisation, 
plusieurs innovations 
sont enregistrées…

l’église 
ambassade des 
sentinelles se 

prépare à rebondir le 
samedi 20 avril sur son 
programme de prière 
et de délivrance. Un 
programme qui se tient 
que sur les samedis de 
ce mois. Après le 6 et 
13 avril, les enfants de 
Dieu vont se retrouver 
le samedi prochain 
toujours au même 
endroit, à feh kessé sur 
la route de Bingerville. 
L’objectif étant de 
libérer des personnes 
des esprits de maris et 
femmes de nuit par la 
prière d’autorité.

En avril 2022, la saisie de deux tonnes de cocaïne avait permis de démanteler un réseau de 
trafic de drogue en Côte d'Ivoire. (illustration) AP - Matt Rourke



4 Le Rédempteur N° 106 du 19 avril  2024

cote d’ivoire/ dÉgUerPisseMent À adJaMÉ: 
Vaste opération de déguerpissement en 
cours à Adjamé ; le Black Market pas touché

Plusieurs grandes artères de la 
commune d’Adjamé subissent 
actuellement une vaste opération 

de nettoyage. Le gouverneur du 
district autonome d’Abidjan Ibrahima 
Cissé Bacongo a décidé de démolir 
les magasins et autres installations 
anarchiques en bordure de ces voies. 
Le début de cette opération dans les 
environs de l'immeuble le Mirador a 
laissé croire que le Black Market, 

situé non loin, serait aussi la cible 
des bulldozers.Ce jeudi 4 avril 2024, 
les engins démolisseurs du district 
autonome d’Abidjan sont à la tâche, 
précisément sur le prolongement 
du boulevard Nangui Abrogoua, en 
allant vers la gare nord, en amont de 
l’immeuble Mirador et à quelques 
encablures du Black Market d’Adjamé. 
Des commerçants avaient construit 
des magasins sur cet espace mitoyen 
à la cité ex Société ivoirienne de 
Construction et de Gestion immobilière 
(SICOGI), en bordure de la voie. « Cette 
cité appartenait à des Blancs avant que 
ça ne revienne à la SICOGI. Ce sont 
les locataires de la cité qui ont octroyé 
cet espace en bordure de la voie, à des 
commerçants », explique M. Kouassi 
fonctionnaire à la retraite et natif du 
quartier. Sa femme y possédait un 
magasin. A propos de la démolition des 

magasins, il dit ceci : « Je ne suis pas 
contre le déguerpissement, à partir du 
moment où c’est pour mettre de l’ordre 
dans le district. Mais il faut prendre le 
temps d’informer les gens et prévoir des 
mesures d’accompagnement ». Selon 
lui, cela n’a pas été fait. Mais une liste 
des zones à déguerpir dans le district 
d’Abidjan avait été publiée.Sur ce point, 
l’homme a souligné qu’il fallait tout de 
même en informer les commerçants, 
avant la démolition de leurs magasins. 
« Quand ils viennent, ils vous forcent 
à quitter le lieu », fait savoir un autre 
commerçant visiblement en colère.
Ces personnes que nous avons 
rencontrées sur le site font savoir que 
le gouverneur a prévu de transformer le 
lieu en un jardin.
Compte tenu de la proximité de 
l’espace déguerpi avec le célèbre 
marché d’Adjamé appelé Black Market, 
certaines personnes ont pensé que ce 
marché allait être démoli. Certains 
médias ont même confondu l’endroit au 
Black Market. Mais ce marché n’a pas 
encore été touché.

De granDes voies libérées

Plusieurs lieux sont concernés par cette 
opération de déguerpissement à Adjamé 
Sur le même alignement que la zone 

déguerpie, des magasins et 
installations anarchiques 
ont été détruits, jusqu’au 
au niveau de la brigade 
de la Gendarmerie et 
même aux alentours de la 
gare nord 
des bus de la Société de 
Transport Abidjanais 
(SOTRA).Les magasins 
situés sur le boulevard qui 
part de cette même gare 
nord de la SOTRA pour 
rejoindre le boulevard 
de la Paix au niveau de 
l’échangeur du quatrième 
pont d’Abidjan et qui 
sépare les communes 
d’Adjamé et Attecoubé, 
ont été également 
la cible des engins 
démolisseurs.C'est dans 
la journée du dimanche 
7 avril 2024, selon des 
témoins, que les machines 
ont démoli les magasins 

situés le long de cette voie du côté 
d’Adjamé. Jusqu’au lundi 8 avril 2024, 
les machines continuaient à enlever les 
gravats pour donner fière allure à la 
voie. Pendant ce temps, commerçants 
ferrailleurs et autres, cherchaient encore 
dans ces gravats des restes d’affaires, 
du fer à béton, des portails en fer, 
du fil électrique, bref, tout ce qu’ils 
pouvaient récupérer.Les propriétaires 
avaient été prévenus de la démolition 
de leurs magasins. Certains avaient, 
des semaines avant la démolition, 
pris l’essentiel de leurs affaires. Entre 
temps, des tractations auraient été 
menées pas les commerçants, selon 
des témoins, auprès du maire de la 
Commune d’Adjamé. Afin que leurs 
magasins soient épargnés. Mais ces 
négociations n’auraient pas abouti, car 
ces magasins ne devaient pas être érigés 
sur ces espaces.
Au moment où nous écrivions cet 
article, les travaux de nettoyage se 
poursuivaient. C’est que le gouverneur 
entend aller au bout de son opération 
à Adjamé, tout comme dans les autres 
communes d’Abidjan, en vue de mettre 
de l’ordre fans son district.

Diomandé Karamoko
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Football : 
la FIF lance la 1ère édition du tournoi des sponsors

cote d’ivoire/ Festival
Abidjan vibre au rythme du MASA

Quelque seize 
(16) Entrepris-
es partenaires 

de la Fédération ivoir-
ienne de football (FIF) 
prendront part du 4 au 
11 mai prochain à la 
première édition du 
‘’tournoi des sponsors 
‘’ organisée par la com-
mission football des 
entreprises de ladite in-
stance de football.
 L’annonce a été faite au 
cours d’une conférence 
de presse en présence du président 
de la FIF, Idriss Diallo, ce lundi 15 
Avril 2024, au siège de l’instance du 
football ivoirien. 
Les organisateurs ont fait savoir 
que les rencontres auront lieu dans 
des établissements scolaires d’Ab-
idjan notamment le collège mod-
erne de Cocody, le lycée technique 
de Cocody et le lycée classique de 
Cocody. 

Dans un temps de 2 fois 20 minutes 
avec un total de 25 joueurs par en-
treprise, les concernés s’affronteront 
dans un regroupement de 4 poules. 
la coordinatrice de cette initia-
tive, Malika Diakité, présidente de 
la commission de football des en-
treprises, a expliqué que’’ Le rôle 
principal de la commission est de 
suivre la politique du président de 
la Fédération qui est de vulgariser et 
de promouvoir le développement du 

football sur le territoire 
national’’, a dit Malika 
Diakité.
Elle ajouté que ‘’pour 
cette première édition 
on a voulu faire de façon 
spéciale avec ce nom 
de tournoi des spon-
sors. Parce qu’on a eu la 
chance de gagner cette 
CAN 2023 et la Fédéra-
tion est redevable à ses 
partenaires qui l’ont ac-
compagnée avant cette 
compétition. Raison 

pour laquelle on a voulu honorer ses 
sponsors en créant un tournoi exclu-
sivement réservé aux partenaires’’, 
a-t-elle mentionné.
Pour sa part, le président Idriss Dial-
lo a tenu à encourager ses différents 
sponsors à demeurer dans un esprit 
de cohésion sociale tout en espérant 
“le développement du vivre ensem-
ble autour du ballon rond” .

EA

le Festival du Marché des Arts 
du Spectacle Africain (MASA) 
d’Abidjan poursuit sa 13ème 

édition jusqu’au 20 avril.«Jeunesse, 
innovation et entreprenariat : des leviers 

pour le développement des industries 
des arts du spectacle africain» est le 
thème central du Festival du Marché 
des Arts et du Spectacle (MASA) 
qui se tient actuellement à Abidjan. 

Le Rwanda en est l'invité d’honneur.
Plusieurs innovations ont été introduites 
cette année, notamment le village des 
enfants, le prix de la meilleure artiste 
féminine de l’édition, l’éléphant du 
MASA, le village de l’innovation, et 
le concept « Abidjan, ça ne dort pas la 
nuit ».Le Marché des arts du Spectacle 
d'Abidjan accueille 59 pays, plus de 
1.000 artistes, 300 spectacles et 105 
acheteurs professionnels, a annoncé 
le directeur général du MASA, Abou 
Kamaté.Au programme, des cirques, 
des spectacles de danse, de musique 
et d’humour. Le MASA offre sept 
disciplines, à savoir le théâtre, la 
musique, la danse, le cirque et les 
marionnettes, l'humour, le conte et le 
slam.
Biennale culturelle d’envergure 
internationale, le MASA représente 
un cadre de promotion, de rencontre, 
de diffusion, de développement et 
de professionnalisation des arts du 
spectacle.
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la Bible complète est désormais disponible en 743 

Deuil : Décès de l’actrice Ange Keffa de la série Ma Famille

les Sociétés Bib-
liques ( SB) du 
monde entier 

ont réalisé 106 traduc-
tions de la Bible en 
2023, atteignant plus 
de 1,25 milliard de per-
sonnes avec l’Évan-
gile.Cette réussite est 
le résultat des efforts 
des Sociétés Bibliques 
Unies en partenariat 
avec d’autres agences 
de traduction.L’année 
dernière, SB a publié 
72 premières traduc-
tions, dont 16 Bibles complètes et 
17 Nouveaux Testaments.En outre, 
des parties des Écritures en 15 
langues des signes étaient prêtes 
et la Bible en braille a été publiée 
dans trois langues africaines.La So-
ciété biblique a également célébré 
l’achèvement des Bibles d’étude 
dans dix langues parlées par plus de 
833 millions de personnes en Asie, 
en Europe, en Amérique latine et au 

Moyen-Orient.

bible en 743 langues

Cette année, la Bible complète 
est désormais disponible en 743 
langues parlées par 5,96 milliards 
de personnes.Plus de 70 % des tra-
ductions ont été réalisées par des 
équipes de 155 Sociétés bibliques 
du monde entier.
« D’ici 2023, les efforts collectifs 

des équipes de tra-
duction du SBU ont 
permis de fournir des 
textes bibliques dans 
plusieurs formats à 
une personne sur huit 
dans le monde », a dé-
claré le révérend Dirk 
Gevers, secrétaire 
général des Sociétés 
bibliques unies.« En-
semble, nous con-
tinuons à jouer un 
rôle fondamental en 
apportant un change-
ment profond dans la 

vie des individus et des commu-
nautés, tout en restant dévoués à 
notre mission consistant à annon-
cer le pouvoir transformateur in-
hérent au message de la Bible », 
a-t-il souligné.Cette année, la So-
ciété biblique a également produit 
la première Bible destinée aux per-
sonnes dyslexiques , augmentant 
ainsi l’accessibilité de la Parole de 
Dieu.

loukou Akissi Delphine, prise parfois dans un tourbillon 
de polémique suite à ces décès répétés des acteurs de sa 
série, est sans voix : « Les grandes douleurs sont muettes 

», a-t-elle publié sur sa page Facebook. 
Invitée à prendre part à une émission ‘’ hommages à Ange Keffa’’ 
sur la 3, Akissi Delta a préféré se faire représenter. 
Consternation 
Plusieurs autres acteurs de la série ‘´ Ma famille ‘ ‘, touchés 
par cette disparition, expriment leur consternation à travers des 
publications d’extraits de la série télé, des publications écrites sur 
Facebook où lors des passages télé. 
Si le programme officiel des obsèques n’est pas encore connu, 
la cause du décès est connue.  Ange Keffa est décédée des suites d’une longue maladie d’insuffisance 
rénale.
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le Real Madrid sort Manchester City 
et rejoint les demi-finales

ligUe des chaMPions :

Le Real Madrid a obtenu sa qualifi-
cation pour les demi-finales de la 
Ligue des champions en venant à 
bout de Manchester City (1-1, 4-3 
après t.a.b) mercredi à l’Etihad 
Stadium en quart de finale retour 
de la compétition. À l’aller, les 
deux équipes s’étaient séparées 
sur le score de 3 buts partout.

Après s’être neutralisés (3-3) la 
semaine dernière à Santiago 
Bernabeu, tout restait à faire 

pour le Real Madrid et Manchester 
City. Et ce sont les Madrilènes qui 
ont obtenu leur qualification pour les 
demi-finales de la Ligue des champi-
ons en battant les Cityzens mercredi 
17 avril à l’Etihad Stadium de Man-
chester après prolongations (1-1, 4-3 
t.a.b).Les dix premières minutes du 
match voient les deux équipes mettre 
leur jeu en place, faire tourner le bal-
lon et se chercher. Il faut attendre la 
11e minute pour voir la première 
occasion du match. Elle est pour le 
Real Madrid. Camavinga – buteur à 
l’aller – tente sa chance du gauche 
après un beau mouvement collectif, 
mais le ballon est facilement capté 
par le gardien de City.
Les Madrilènes lancent véritable-
ment le match quelques instants plus 
tard. Servi par Valverde côté droit, 
Vinicius, à la limite du hors-jeu, cen-
tre fort devant le but des Cityzens. 
Le ballon arrive dans les pieds de 
Rodrygo qui conclut en deux temps 
(0-1, 12e).
Manchester City ne tarde pas à 
répondre. Haaland reprend de la tête 
un centre de Bernardo Silva, mais le 
ballon passe au-dessus des buts de 
Lunin. L’attaquant norvégien remet 
ça dans les instants qui suivent, mais 
voit sa nouvelle tentative de la tête 
heurter la transversale du gardien du 
Real (19e).
Les Cityzens continuent de pouss-
er. Kevin de Bruyne tente sa chance 
d’une frappe puissante du droit, mais 
voit sa tentative repoussée par Lunin 
(27e). Le Belge essaie une nouvelle 
fois six minutes plus tard (33e), mais 
le ballon passe au-dessus. Quelques 
instants plus tard, autour de Jack 
Grealish de voir sa tentative, contrée 

par la défense du Real, terminer dans 
le petit filet des buts madrilènes.
Malgré la pression des Cityzens, le 
score ne bouge plus jusqu’à la mi-
temps. 0-1 pour le Real, alors quali-
fié (4-3, score cumulé).

la Défense Du real craque
Les Cityzens continuent de mettre 
la pression dès le retour des vesti-
aires et attaquent d’entrée : Grealish 
voit sa puissante reprise de volée re-
poussée par Lunin. Malgré la pres-
sion exercée par City, le Real Ma-
drid tient toujours, et les occasions 
se font plus rares.
Il faut attendre la 71e minute pour 
voir Grealish, de nouveau, se procur-
er une belle occasion dans la surface 
madrilène, mais sa frappe puissante 
à ras de terre arrive dans les bras du 
gardien du Real.Les Cityzens sont 
enfin récompensés de leurs efforts. 
À la 76e minute, Doku rentre dans 
la surface madrilène et centre fort 
devant les buts. Le ballon est mal re-
poussé par Rüdiger dans les pieds de 
Kevin de Bruyne qui pousse le bal-
lon au fond des filets de Lunin (1-1). 
Tout est à refaire.
Le milieu belge tente de remettre ça 
dans les secondes qui suivent d’une 
superbe frappe du gauche qui passe 
juste au-dessus des buts du Real. 
Kevin de Bruyne se crée encore une 
occasion un peu plus tard, reprenant 
du plat du pied un centre fort venu 

de la gauche, mais voit sa tentative 
passer au-dessus (82e). Faute d’un 
autre but ajouté d’un côté comme de 
l’autre, et malgré les quatre minutes 
de temps additionnel, les deux équi-
pes se quittent sur un score d’un but 
partout, soit 4-4 sur l’ensemble des 
deux matchs. Manchester City et le 
Real Madrid se dirigent finalement 
vers les prolongations.
Lunin, héros du Real lors des tirs 
au butLes occasions se font un peu 
plus rares durant la prolongation… 
fatigue oblige. Il faut attendre la fin 
de la première période pour voir les 
Madrilènes à deux doigts de pren-
dre les devants. Brahim Diaz centre 
depuis le côté gauche pour Rüdiger, 
mais ce dernier tire au-dessus des 
buts de City.Les deux équipes ne 
parviennent pas à trouver la faille. 
Julian Alvarez tente sa chance du 
droit dans la surface du Real, mais 
voit sa frappe facilement captée par 
Lunin.Et comme il n’y a pas eu de 
vainqueur au bout de 120 minutes 
de jeu, les deux équipes se départa-
gent aux tirs au but. C’est finalement 
le Real Madrid qui sort vainqueur, 
notamment avec deux tirs au but ar-
rêtés par Lunin. 
En demi-finale, le Real Madrid rjoint 
le Bayern Munich victorieux (1-0) 
d’Arsenal – dans l’autre match qui 
se disputait également mercredi soir.
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les gens du 
monde entier 
connaissent le 
pasteur Benny 
Hinn comme 
un évangéliste 
remarquable, 
un enseignant 
et l’auteur 
de plusieurs 
livres. Pourt-
ant, il y a bien 
plus dans l’his-
toire de l’hom-
me qui partage 
l’Évangile avec 
des multitudes 
à travers le 
monde depuis 
plus de cinq 
décennies.

Benny Hinn 
est né le 3 décembre 1952 en 
Israël, où sa famille s’était 

installée en tant qu’immigrants 
grecs en Palestine. En 1968, peu 
de temps après la guerre des Six 
Jours, il s’installe avec sa famille 
au Canada.

En février 1972, la vie de Benny 
Hinn a pris un tout nouveau sens 
lorsqu’il a abandonné son cœur et 
sa vie à Jésus-Christ alors que ses 
amis du lycée priaient avec lui.
Peu de temps après, il fut appelé 
à évangéliser. Il hésitait. L’année 
s’éternisait.

En avril 1974, le jeune Benny a eu 
une vision de personnes tombant 
dans un enfer rugissant et a enten-
du les mots : « si vous ne prêchez 
pas, chaque âme qui tombera sera 
sous votre responsabilité ! »« Fin-
alement, je ne pouvais plus éviter 
le sujet. J’ai dit au Seigneur : je 
prêcherai l’Évangile à une condi-
tion : que tu sois avec moi dans ch-
aque service. Dieu a accepté.
Le 7 décembre 1974, quatre jours 
après son 22e anniversaire, Benny 

Hinn se tenait pour la première fois 
derrière une chaire pour prêcher 
l’Évangile : le problème de bégaie-
ment qu’il avait toujours vécu était 
soudainement guéri ! À partir de ce 
moment, il chercherait sans crainte 
à accomplir la grande mission de 
notre Seigneur.

En 1975, avec l’aide de Hinn, il rédi-
gea une demande d’exonération fis-
cale pour l’association évangélique 
Benny Hinn, un ministère qui s’ef-
forcerait « d’évangéliser les hom-
mes et les femmes en les amenant 
à la connaissance de Jésus-Christ 
en tant que Sauveur et Seigneur 
personnel ». Sa vie a été changée 
pour toujours par la transmission 
de l’onction et de la sagesse par des 
pionniers comme Kathryn Kuhl-
man, Maxwell Whyte, Oral Rob-
erts, Rex Humbard, Lester Sumrall 
et son beau-père, Roy Harthern.
Dans la mesure où le ministère de 
Benny Hinn s’est étendu à travers 
le monde, il dit qu’il est important 
que les ministres de l’Église ne 
renoncent pas à leur temps privé 
de communion avec le Saint-Esprit 
en raison des lourdes exigences 

du ministère.En 2019, 
il a publié une décla-
ration dans laquelle il 
disait qu’il « corrigeait 
sa propre théologie » 
autour de l’évangile 
de la prospérité. « Par-
fois, vous allez un peu 
plus loin que ce dont 
vous avez vraiment 
besoin, puis Dieu vous 
ramène à la normalité 
et à la réalité », a-t-il 
commencé.« La chair 
doit être écartée pour 
que les hommes puis-
sent accéder au ciel le 
dernier jour. Enseigner 
sur la prospérité est un 
message de bien-être. 
Je suis désolé de dire 
que la prospérité est 
devenue un peu plus 
folle cette fois-ci et 

aujourd’hui, je veux corriger ma 
propre théologie sur les évangiles 
de prospérité, les semailles et la 
monétisation de l’évangile. Quand 
je lis la Bible maintenant, je ne la 
vois pas du même œil qu’il y a 20 
ans », a déclaré Benny.

Ajoutant : « Je pense que c’est une 
offense au Seigneur, c’est une of-
fense de dire donner 1 000 $. Je 
pense que c’est une offense au 
Saint-Esprit que de mettre un prix 
sur l’Évangile. J’en ai fini. Je ne 
vous demanderai plus jamais de 
donner 1 000 $ ou quelque mon-
tant que ce soit, parce que je pense 
que le Saint-Esprit en a tout sim-
plement assez.

Le pasteur Benny est de plus en 
plus conscient du fait que Dieu lui 
a clairement montré que ce qu’il 
a vécu au cours de près de 50 ans 
de ministère doit être transmis aux 
jeunes croyants et aux dirigeants 
chrétiens. 

Benny Hinn : Dieu m’a guéri du 
bégaiement de toute une vie

international: 
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